



Architectur e Europäische





Rehaklinik in Zihlschlacht

CARLOSMARTINEZ architekten ag swb sia | CH-9442 Berneck | www.carlosmartinez.ch

Photos © Faruk Pinjo, Vienna, Austria, www.farukpinjo.com

Eine Klinik wie ein Hotel

Als Teil der Erweiterung des neurologischen Rehabilitationszentrums, entsteht ein Klinikgebäude, das sowohl den hohen medizinischen Anforderungen als auch den Ansprüchen an Komfort, Service und Ambiente für nationale sowie internationale Privatpatienten gerecht wird.

Entlang der Baulinie gesetzt, reagiert das Gebäude mit seiner charakteristischen geknickten Form und der weissen Klinkerfassade auf seine Umgebung und bildet den Abschluss des Klinikgefüges. Das dreigeschossige Klinikum baut auf den bereits bestehenden Synergien auf und präsentiert sich als elegant ineinanderfließende Raumdisposition. Über eine Passerelle gelangt



Sie definieren, was wir realisieren

Wir verbinden mit höchstem Qualitätsbewusstsein Innenräume mit Aussenwelten.

www.bresga.ch





man vom Haupteingang im benachbarten Klinikteil in das neue Gebäude. Dort wird man von einer offenen, lichtdurchfluteten Lobby empfangen und in die weiteren Räume geleitet. Das Gebäude gliedert sich in zwei Bereiche, die um einen zentralen Erschliessungskern ringartig angeordnet sind. Im Norden befinden sich alle Verwaltungs- sowie Behandlungs- und Nebenzimmer und an der Südseite bieten hochwertig ausgestattete Patientenzimmer pittoreske Ausblicke auf den Säntis. Die 28 Zimmer können auf Wunsch jeweils mit einem benachbarten Zimmer auf die doppelte Grösse zu einer luxuriösen Suite verbunden werden.

Alle Sanitärräume sind mit einem kultursensiblen WC ausgestattet und in jedem Geschoss befinden sich zwei nach Mekka ausgerichtete Gebetsräume.

